



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Tampung keluhan dan Aspirasi masyarakat dalam Jumat Curhat bersama Kapolsek Susukan lebak

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Sep 8, 2023 - 17:24



CIREBON - Jum'at Curhat bersama Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo S.H. dilaksanakan di Sekolah Mtsn Al muawanah Susukan Lebak dengan peserta Kepala Sekolah dan Para Dewan guru Sekolah Mtsn Al muawanah Kec. Susukan lebak.,Jum'at 08/09/2023.

Dalam kegiatan ini berbagai masukan dan informasi telah disampaikan oleh Dewan guru diantara adalah masukan dari Salah satu Guru menyampaikan bahwa Tugas Polisi dalam melayani masyarakat dan hendaknya harus tetap ramah juga meningkatkan kecepatan dalam bertindak Kalau pun sekarang juga terbilang sudah respon Cepat, kemudian ucapan terima kasih atas kegiatan sekarang ini yang tentunya sangat bermanfaat bagi masyarakat khususnya untuk menyampaikan keluhan, saran maupun Aspirasinya baik berkaitan gangguan kamtibmas maupun keluhan lainnya yang nantinya dapat di fasilitas Kapolsek Susukanlebak serta dalam menghadapi situasi saat ini akan bersama sama Polsek susukan lebak menjaga situasi agar kondusif dan melakukan pengawasan bersama kepada anak anak sekolah.

Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo S.H. juga telah menjawab pertanyaan maupun masukan dari Dewan Guru dengan demikian ayo kita secara bersama-sama saling bahu membahu selalu menjaga keamanan dan ketertiban bersama agar situasi wilayah susukan lebak aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN, S.I.K, M.H. melalui Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo S.H. menjelaskan bahwa agar semua masyarakat termasuk baik dari intansi manapun juga memahami bahwa adanya kegiatan Jumat Curhat ini agar polsek lebih dekat dengan warganya dan memecahkan apa yang menjadi keluhan dari warga guna menciptakan situasi yang kondusif .

Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo S.H. juga menyampaikan bahwa masyarakat juga tetap harus selalu menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif sebagai modal utama dalam menunjang segala aktivitas di masyarakat.